
 
REQUERIMENTO Nº _____, de_________ 2011 

 
(Do Sr. Valtenir Pereira) 

 
 
 

Requer a realização de Seminário 
Externo na cidade de Cuiabá, estado 
de Mato Grosso, para debater a 
implantação do “Piso Salarial 
Nacional para os Agentes 
Comunitários de Saúde e Agentes de 
Combate às Endemias”. 

  
 

Senhor Presidente, 
 
 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos dos artigos 117, I c/c o artigo 255, 

ambos do Regimento Interno da Câmara dos Deputados - RICD, a realização de 

Seminário Externo na cidade de Cuiabá, estado de Mato Grosso, a fim de debater 

a implantação do “Piso Salarial Nacional para os Agentes Comunitários de 

Saúde e Agentes de Combate às Endemias”, cujo dia e data será posteriormente 

definido.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

  

 O que se pretende com a realização do seminário ora requerido é informar e 

discutir junto à sociedade cuiabana e mato-grossense a relevante luta por nós 

encampada que é a implantação do Piso Salarial Nacional para Agentes Comunitários 

de Saúde e Agentes de Combate às Endemias.  

 

Convém esclarecer que os agentes comunitários de saúde e os agentes de 

combate às endemias são preparados para orientar as famílias, tendo como atribuição 

o exercício de atividades de prevenção de doenças e promoção da saúde e controle 

de endemias e seus vetores, mediante ações domiciliares ou comunitárias, individuais 

ou coletivas, desenvolvidas em conformidade com as diretrizes do SUS, substituindo o 

modelo tradicional de assistência, orientado, até então, para a cura de doenças e em 

hospitais. 

 



Urge ainda registrar que os agentes (ACS e ACE) são profissionais envolvidos 

diretamente na implantação e manifestação das políticas públicas de saúde, 

fortalecimento do SUS e reorganização do modelo técnico-assistencial de saúde do 

Brasil, sendo, pois, peças importantes no atendimento primário à saúde. 

 

Na verdade, esses profissionais são o cerne da atenção básica à saúde, 

principalmente em comunidades mais carentes e mais isoladas. Sendo assim, faz-se 

extremamente importante o debate, bem como explanações para os cidadãos 

diretamente ligados ao tema relativo à efetiva implantação do piso salarial único a 

estes trabalhadores. 

 

Por estas razões e considerando a grande relevância da matéria, é que solicito 

a realização de Seminário Externo para que a questão possa ser debatida de forma 

justa e ampla com a sociedade cuiabana e  mato-grossense. 

 
 

Sala das Sessões, em           de               de 2011. 
 
 
 
 

Deputado VALTENIR PEREIRA 


